



Spezial Photo Service

Der berühmte Tempel der Mormonen in Salt Lake City

der Vernunft dieser Ansicht und legte sich zu seiner gesetzlich angetrauten Frau sieben weitere hinzu. Joseph Smith kannte bald keine Grenzen mehr, er war bildschön, 1,85 m groß, wog beinahe 200 Pfund, die Frauen liefen ihm nach, er verschmähte keine. Er hatte es bis auf 28 Ehefrauen gebracht. Auch seine finanziellen Manipulationen waren nicht ganz auf der Höhe. Die Einwohner von Illinois, die nicht dem Mormonenglauben angehörten, empörten sich über die Sittenverderbnis ihrer glücklicheren Brü-

der, es kam zu einem Aufstand, der Mob ergriff Joseph Smith und erschoss ihn.

Ohne weiteres riß nun Brigham Young die Oberleitung an sich, imitierte Joseph Smith in seinen Enthüllungen und ließ sich als Präsidenten wählen. Er wußte, daß die Mormonen nicht länger in Illinois bleiben konnten. Er wählte den Great Salt Lake im Territorium Utah aus und gründete Salt Lake City. Wie fabelhaft er Propaganda für seine Sekte zu machen verstand, geht aus der Tatsache hervor, daß 1850 nur 11 554